

## Dosen IAI Diniyyah Pekanbaru Gelar Pengabdian kepada Masyarakat: Pelatihan Penyelenggaraan Fardhu Kifayah di Perumahan Graha Kualu Indah

Fernando Yudistira - [RIAU.NEWSPAPER.CO.ID](http://RIAU.NEWSPAPER.CO.ID)

Oct 20, 2024 - 19:28



PEKANBARU – Dosen Institut Agama Islam (IAI) Diniyyah Pekanbaru melaksanakan kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat (PKM) dengan tema

"Pelatihan Penyelenggaraan Fardhu Kifayah" di Perumahan Graha Kualu Indah, Kabupaten Kampar, Minggu, 20 Oktober 2024. Kegiatan ini bertujuan memberikan pemahaman dan keterampilan kepada masyarakat dalam menjalankan tanggung jawab sosial terkait penyelenggaraan jenazah, sesuai dengan tuntunan syariat Islam.

Pelatihan ini diorganisir oleh tim dosen IAI Diniyyah Pekanbaru, dengan Trimono, M.Pd. sebagai ketua pelaksana, dan Syamsul Rizal, M.Pd.I. sebagai sekretaris. Pemateri utama dalam kegiatan ini adalah Dr. Nurliana, M.A., yang menyampaikan materi terkait tata cara penyelenggaraan jenazah secara Islami, mulai dari memandikan, mengafani, hingga proses penguburan sesuai syariat.

Dalam sambutannya, Trimono, M.Pd. menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya IAI Diniyyah Pekanbaru untuk berkontribusi kepada masyarakat melalui program pengabdian yang bertujuan membekali masyarakat dengan ilmu yang bermanfaat. "Pelatihan ini sangat penting karena Fardhu Kifayah adalah kewajiban kolektif yang harus dipahami dan dilaksanakan oleh setiap umat Muslim," ujarnya.

Sementara itu, Dr. Nurliana, M.A., dalam sesi pelatihan, menjelaskan secara detail langkah-langkah dalam menyelenggarakan jenazah, sekaligus memberikan contoh praktik secara langsung. Masyarakat yang hadir tampak antusias mengikuti kegiatan ini, yang ditutup dengan sesi tanya jawab dan diskusi terkait permasalahan yang sering dihadapi dalam penyelenggaraan Fardhu Kifayah.

Diharapkan, melalui pelatihan ini, masyarakat Perumahan Graha Kualu Indah dapat lebih siap dalam melaksanakan tanggung jawab Fardhu Kifayah dengan baik dan benar. (fy)